

大人も子どもも「ワッショイ!!」 かみのかわ町おこし夏祭り

7月21日、上三川通りで「かみのかわ町おこし夏祭り」が開催されました。

上三川通り約1.5キロを歩行者天国にして、八坂神社の大みこしやちょうちんで飾られた万灯みこしの他、地域の自治会や事業所のみこしも参加しました。

担ぎ手のかけ声や山車が演奏する祭りばやしでお祭りは最高潮、沿道には多くの見物客が訪れ、お祭りを楽しみました。



大迫力の大みこし



「さあ、みんな!元気よくいこう!!」



僕だって負けないぞ!「ワッショイ!!」



ほーら、見て!捕まえたよ

捕まえられたかな?

鬼怒川クリーン作業とマスのつかみどり大会

7月21日、桃畑緑地公園東側河川敷特設会場で鬼怒川クリーン作業とマスのつかみどり大会が開催されました。

大勢の参加者は、まず、鬼怒川河川敷のゴミを収集、大きな袋にたくさんのゴミが集められました。

マスのつかみどり大会では、子どもたちは素早く逃げるマスを、歓声をあげながら懸命に追いかけてました。

福祉・ボランティア精神を学ぼう! 第22回中学生・高校生サマースクール開催

8月2日～8月23日まで、社会福祉協議会主催によるサマースクールが開催されました。町内在住・通学の中高生約40名が参加し、傾聴(相手を尊重し、耳と目と心を傾けて聞く)の講座受講や施設体験学習を行いました。

2日の開講式では、赤ちゃんふれあい体験を実施。その後、高齢者・障がい者関係施設や保育園、病院等で2日間の体験学習を行い、参加者たちはコミュニケーションの大切さを学んでいました。



赤ちゃんふれあい体験をする参加者



「マーチングバンド明見」のオープニング

みんなで楽しんだ、上三川の夏 第17回 夕顔サマーフェスティバル開催

7月28日、上三川通りで「第17回夕顔サマーフェスティバルINかみのかわ」が開催されました。

オープニングイベントでは、町の特産物でもあるかんぴょうむぎ体験やかんぴょうボーリングなどが行われました。

メインイベントの「よさこい流し踊り」では、様々な衣装の踊り手たちが、鳴子を鳴らしながら踊り、最後には、夏の夜空を彩る花火が打ち上げられ、お祭りを締めくくりました。



子供たちに大人気の「かみたん」



かんぴょうボーリングに挑戦!



練習の成果で踊りもびったり



入賞目指してがんばりました



元気に踊ったよさこい踊り



楽しくお祭りに参加しました

アジサイが満開の美しいせせらぎで オオムラサキ観察会を開催

7月8日、日産自動車(株)栃木工場・磯川緑地公園でオオムラサキ観察会が行われました。

宇都宮大学の高橋先生を講師に招き、約1時間の講義を受けた後、磯川緑地公園を北口から南口まで観察しました。

公園内を飛び回るオオムラサキの数は少なかったですが、アジサイが満開の美しいせせらぎに会話も弾み、楽しい一日となりました。



講義では標本などを見せていただきました



放課後子ども教室事業お茶教室の様子

地域で広がる子どもの未来 放課後子ども教室の取り組みを紹介

8月4日、明治コミュニティーセンターでとちぎテレビの番組「とちぎ教育新事情」の収録がありました。

この番組は、放課後子ども教室事業について紹介する番組で、プラスバンドの練習や一輪車遊び、お茶教室、工作活動などを取材していきました。

放送の予定は、10月13日土曜日の午前9時30分からになります。

選挙管理委員会新委員が就任しました

任期満了による選挙管理委員会委員の改選が行われ、町議会本会議で次の方が選出され、就任しました。

- ▼委員長=森野 利男さん
- ▼委員長職務代理=小菅 純夫さん
- ▼委員=志鳥 光政さん
- ▼委員=黒須 新次郎さん
- ▼補充員=鶴見 和良さん、上野 礼子さん、
蓬田 正美さん、古口 優さん
- ▼任期=平成24年7月25日～平成28年7月24日



左から 森野さん、小菅さん、志鳥さん、黒須さん

固定資産評価審査委員会委員



蓬田 薫さん

町の固定資産評価審査委員会委員に蓬田薫さんが、8月1日付けで再任されました。

企画課 情報広報係
☎(56) 9117

身近な話題をお寄せください
皆さんの身の回り(地域や家庭)で起きた出来事を広報紙や上三川町ホームページに掲載してみませんか。ご連絡をお待ちしています。
▼問い合わせ先

まごころ善意銀行(敬称略)
・匿名 3,956円
・匿名 タオル100枚
皆さんの温かいごころさし、ありがとうございます。